

Des étudiants congolais commettent de graves indisciplines



La Havane, 9 avril, (RHC).- Des jeunes congolais qui font leur médecine à Cuba ont commis ce lundi de graves indisciplina. D'après des voisins de la résidence universitaire où ils sont logés, un groupe d'entre eux ont brisé les vitres des fenêtres, endommagé des matelas, blessé l'un des jeunes qui voulait rentrer au cours et tenté d'agresser un policier cubain.

«Les incidents qui ont pris des formes violentes... ont obligé les forces de l'ordre à intervenir » signale ce mardi une note du ministère cubain de la Santé.

Les incidents qui ont lieu depuis quelques jours sont associés notamment aux difficultés traversées par le ministère congolais de l'Enseignement supérieur pour faire parvenir aux boursiers leur allocation mensuelle.

Après avoir confirmé l'engagement de Cuba envers la formation de cadres professionnels et de techniciens des pays en voie de développement et notamment des pays africains, le ministère cubain de la Santé souligne dans sa note que de telles indisciplina ne seront pas permises et annonce l'adoption de mesures pertinentes conformément aux lois cubaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187968-des-etudiants-congolais-commettent-de-graves-indisciplines>



Radio Habana Cuba